



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



actualité



Fonte méroïtique

- La police divers, quant à elle, rassemble les signes probablement idéographiques (mesures, denrées, marques de fabrique...) connus surtout par les ostraca, ainsi que quelques caractères particuliers qui apparaissent dans les textes royaux. Certains signes dans les différentes polices comportant une ou plusieurs variantes, ces dernières ont été repérées dans la présentation des claviers qui est exposée dans le fichier Acrobat qui accompagne la fonte.
- Les signes de ces polices méroïtiques informatiques étant surtout destinés à une utilisation dans des commentaires, ils ont été alignés par construction sur la ligne de base des polices habituelles.
- Si l'utilisateur dispose de l'application PopChar sur Macintosh, ou de son équivalent sur PC, il lui est possible de faire apparaître

